



León, 28 de noviembre de 2015

# Diez reivindica recursos para atender a las víctimas de violencia de género contra los recortes del PP

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

- **La Agrupación Municipal celebró un acto conmemorativo por el día internacional**
- **Diez pide recuperar la Educación para la Ciudadanía y retomar la formación en igualdad**

El Secretario General de la Agrupación Municipal, José Antonio Diez, destacó la necesidad de que las administraciones y organizaciones cuenten con los medios necesarios para atender, en todos los aspectos, a las víctimas de violencia machista. Diez reclamó asimismo una reforma de la Ley Integral contra la Violencia de Género para adaptarla a la situación actual porque "no se puede olvidar que la lucha sigue siendo totalmente necesaria".

Diez realizó estas declaraciones en el acto organizado por la Agrupación con motivo del Día Internacional en el que participaron también la secretaria de Igualdad de la Ejecutiva Provincial, Teresa Gutiérrez, y el secretario de Igualdad de la Ejecutiva Municipal, Juan Carlos Payo, así como la candidata del PSOE al Congreso de los Diputados, María Aurora Flórez.

El también portavoz municipal, explicó que "seguimos retrocediendo, no nos olvidemos que ideológicamente, en educación en igualdad, en la salud reproductiva de las mujeres, en los recortes "políticos" de las administraciones públicas en recursos y servicios públicos de atención a las víctimas de la violencia de género o en los programas de prevención de esa violencia. Y aquí



debemos mencionar algo muy sutil, lo hacen gobiernos del Partido Popular" y recordó que "allí donde nuestro partido gobierna, se mejoran los presupuestos y políticas para erradicar la violencia machista".

Diez aludió asimismo a la necesidad de modificar la Ley Integral, que aprobó el Gobierno de Zapatero hace ahora diez años, para adaptarla a las necesidades actuales. "Como socialistas tenemos que sentirnos orgullosos y orgullosas del trabajo realizado por compañeros y compañeras, en cualquier cargo público u orgánico, con referencia a esta lacra social. Pero es mayor prestigio, si cabe, el compromiso personal y político, siendo Presidente de Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero, para ofrecer a las mujeres maltratadas una solución a su situación, al aprobar una ley como La Ley Integral contra la violencia de género. Esto, supuso un logro histórico en la lucha por los derechos de las mujeres. Sigue siendo, hoy, una Ley pionera, progresista y social, en el mundo".

Diez reclamó la recuperación para la "Educación para la Ciudadanía y trabajar para evitar la discriminación de género, reponer los recortes en el gasto público para la prevención y atención a las víctimas, retomar la formación en materia de igualdad y prevención de violencia de género de todo el personal que interviene en el proceso de denuncia por maltrato y dar cumplimiento de la legislación nacional e internacional".

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590